

謹賀新年

平成30年10月12日「勤務先の運動場にて」

に疲れて何も手が着かない状態だったが学生の頃の僕は体力もあり純粹な気持ちは何も損得を考えず長時間ピアノに向かって練習していった。平成から新しい年号になる自分は気の頃の若きに戻り、本当にやりたい事を追求して生きていこうと思う。さらに健康維持・増進にも努め健全な精神を保持し、毎日悔いなく挑戦していくことを決意した。同じように今までと同様感謝を忘れず、喜ばれることを何度も今年もよう。皆様、今年もよろしくお願ひします。

今更ながら迷いを断ち切る新年へ！

昨年の暮れに長女、佳音の引っ越し作業を手伝った。大学寮からマンションへとグレードアップするためだ。引っ越しの時に、自分がキラキラ輝いて人生を楽しんでいた娘が心底羨ましくなった。三十多年前の僕もそうだった。たまたま、僕は体格のいい状態だったが、僕は体格の悪い僕は、何をも損得を考ええず、長い時間ピアノに向かって練習していた。

今年のキーワードは「原点回帰」

天本新聞

天本新聞社 2019年
発行所
左賀県三養基郡基山町
大字小倉820番地2
天本博哉
電話 0942-92-4162

低価格音響への挑戦

平成初期に音の憂

今回入手したのが後者のFX-AUDIOブリ+モノパワーハンダアンプである。このアンプで価格は格安の177kである。これで鳴らすスピーカーは、ヤフオクで入手したエンクロージャー+FOSTEX SPユニット、の非メカニカル品だ。低域から高域まで心地よく良鳴ってくれる。私が目指す最終型は目前で演奏する姿が見えてくるようなシンセシステムでDACとフォノイコライザーをさらにそろえる必要がある。結局の所、財布には厳しいようだ。

音樂一番

メール tenmaru_21th@ybb.ne.jp 携帯メール tenmaru_21th@softbank.ne.jp
Twitter https://twitter.com/tenmaru_21th Facebook <https://www.facebook.com/hiroya.amamoto>

郵便はがき

62



抽せん日 1月20日 / お年玉のお渡し期間 1月21日~7月22日 / くじ番号を切り取らずに郵便局へお持ちください。



■ インクジェット紙

